

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari apa yang peneliti paparkan berdasarkan kajian kepustakaan dan penelitian lapangan melalui dokumentasi, observasi, maupun wawancara. Peneliti menemukan pemahaman tentang tugas dan tanggung jawab pelayan gereja dengan berbagai pandangan yang ada dari jemaat KGPM Sidang Yerusalem Moronge Selatan Dua.

Pertama, tugas dan tanggung jawab pelayan gereja adalah memberitakan firman Tuhan dan memelihara pengajaran gereja KGPM dan harus sesuai dengan peraturan gereja KGPM. Namun pada kenyataannya masih ada pelayan gereja yang belum sepenuhnya menjalankan tugas dan tanggung jawab sebagai pelayan gereja.

Selanjutnya ada upaya yang harus dilakukan oleh pelayan gereja agar mereka dapat menjalankan sepenuhnya tugas dan tanggung jawab mereka sesuai dengan peraturan gereja KGPM. Upayanya adalah lebih lagi memahami dan menyadari tugasnya sebagai pelayan gereja karena mereka sudah berjanji bahwa akan menjalankan tugas dan tanggung jawabnya sesuai dengan peraturan yang ada dengan sepenuh hati dan sesuai dengan firman Tuhan.

Tugas dan tanggung jawab adalah sebuah kewajiban yang harus dilakukan karena secara etika Kristen bahwa semuanya harus sesuai dengan perintah dari Allah.

B. Saran

Dari hasil kesimpulan yang telah dipaparkan di atas. Peneliti dalam kesempatan ini mengajukan saran dan masukan, yang sekiranya dapat dijadikan pertimbangan. Yakni sebagai berikut:

Menyarankan pelayan gereja untuk terus menggali dan memahani secara penuh apa yang menjadi tugas dan tanggung jawab sebagai pelayan gereja dan juga terus mengupayakan pengembangan diri dan lebih dekat lagi dengan jemaat. Dapat mengatasi setiap kendala dan dapat membagi waktu sebaik mungkin agar dapat menjalankan tugas dan tanggung jawabnya. Selanjutnya peneliti menyarankan pimpinan Sidang lebih banyak menyelenggarakan katekisasi-katekisasi calon pelayan gereja agar siapapun yang nantinya akan menjadi pelayan gereja benar-benar serta sungguh-sungguh menjalankan tugas dan tanggung jawab.

Peneliti juga menyarankan jemaat yang ada untuk saling berkontribusi dengan pelayan gereja untuk menjalankan setiap pelayanan yang ada sesuai dengan firman Allah dan peraturan gereja.